

# Erster Freibad-Wettkampf der Saison für Lohhofer Schwimmer

Am Samstag, den 31. Mai 2025 fand im niederbayerischen Hengersberg bereits zum 20. Mal das Ohe-Swim-Meeting statt. Bei sonnigen warmen Temperaturen herrschten ideale Wettkampfbedingungen. Es sprangen 260 Aktive aus 16 Vereinen bei über 1300 Starts ins Wasser. Von der SV Lohhof Schwimmabteilung traten aus der Nachwuchs-, Leistungs- und Mastergruppe insgesamt 26 Schwimmerinnen und Schwimmer an:

Wilma Arndt (Jhg. 2017), Amelie Buckl (Jhg. 2011), Linda Buckl (Jhg. 2014), Kathrin Franell (AK 40), Lara Grunwald (Jhg. 2016), Frida Herrenbrück (Jhg. 2011), Anna Hochstatter (Jhg. 2014), Lena Hochstatter (Jhg. 2017), Yuna Keller (Jhg. 2016), Celine Aurelie Koch (Jhg. 2017), Emma Laux (Jhg. 2009), Maike Müller (AK 40), Maya Schönhofer (Jhg. 2016), Hannah Lucia Uhlig (Jhg. 2015), Dorothee Wenzler (AK 40), Martha Wenzler (Jhg. 2014), Amalia Werz (Jhg. 2015), Lea Wommelsdorf, Shuyu Zhang (Jhg. 2016)

Folgende Schwimmer sprangen für den SV Lohhof ins Wasser: Moritz Bergmann (Jhg. 2017), Leonhard Geißler (Jhg. 2012), Leo Pavlitschek (Jhg. 2015), Andrii Savchuk (Jhg. 2016). Der jüngste Lohhofer Schwimmer Ole Wenzler (Jhg. 2018) durfte sein Können beim „Einlagenschwimmen“ über 50 m mit Flossen und Brett zeigen und freute sich über eine Silbermedaille.

Insgesamt wurde die Truppe mit 42 Medaillen belohnt. Ein besonderes Highlight des Tages war der Staffeleinsatz. Beim 4 x 50 m Mystery Medley musste die namentliche Startreihenfolge der Staffelteilnehmer vor dem Wettkampf festgelegt werden. Die Schwimmarbeit für den Startschwimmer wurde anschließend mit Vereinsvertretern aus den am Wettkampf teilnehmenden Mannschaften ausgelost. Im Wettkampf wurde dann die komplette weitere Lagenreihenfolge (Staffel) geschwommen. Die 1. und 2. Mannschaft des SV Lohhof erreichte solide Mittelplätze mit Leonhard Geißler, Emma Laux, Lea Wommelsdorf, Kathrin Franell, Amelie Buckl, Frida Herrenbrück, Evelin Laux und Johannes Bick. Die jüngste Besetzung mit Linda Buckl, Amalia

Werz, Anna Hochstatter und Andrii Savchuk sammelte wertvolle Staffel-Erfahrung.

Die Trainerin Evelin Laux und Trainer Johannes Bick waren mit den Leistungen ihrer Mannschaft mehr als zufrieden. Für den Jahrgang 2017 war es der erste Langbahn-Wettkampf. Die Jüngeren durften außerdem einige neue Disziplinen absolvieren. Es wurden viele neue Bestzeiten erreicht und ein paar Pflichtzeiten für die kommenden Meisterschaften im Juli (Oberbayerische und Bayerische) gesichert.

Ein herzliches Dankeschön geht an Uta Laux, Martin Hochstatter, Dorothee Wenzler und Sebastian Werz, die trotz heißer Temperaturen den ganzen Tag im Kampfrichtereinsatz für den SV Lohhof tätig waren.

Autor: Monika Lettner

